

6. Juli 2017

OBERHAUSEN



URKUNDE

Sana Kliniken Duisburg

Im Rahmen des 50-jährigen Bestehens von *FRIEDENSDORF INTERNATIONAL* bedanken wir uns bei allen Krankenhäusern und Personen, die an der Behandlung der Friedensdorf-Kinder beteiligt waren.

In vielen Jahren der Zusammenarbeit ist ein sehr enges Vertrauensverhältnis entstanden. Vielen Dank für Ihre großartige Unterstützung! Wir freuen uns darauf, auch in den kommenden Jahren gemeinsam mit Ihnen weiteren Kindern aus Kriegs- und Krisengebieten dieser Welt helfen zu können.